

WARTA

Sosialisasi Keselamatan Berlalu Lintas: Aiptu Ijang bagikan Leaflet di PT Aurora World Cianjur

Cianjur - CIANJUR.WARTA.CO.ID

Sep 12, 2023 - 08:46



polres cianjur - Selasa, 12 September 2023, PT Aurora World Cianjur menjadi saksi dari upaya yang luar biasa dalam meningkatkan kesadaran keselamatan berlalu lintas. Personil Satuan Lalu Lintas (Satlantas) Polres Cianjur, yang dipimpin oleh Aiptu Ijang Purnama Bakti, mengambil inisiatif untuk melaksanakan sosialisasi dengan cara yang unik dan efektif: membagikan leaflet kepada para karyawan dan karyawan pabrik tersebut.

Pagi itu, cuaca cerah menyambut kedatangan Aiptu Ijang dan timnya ke PT Aurora World Cianjur. Dalam seragam mereka yang mencolok, mereka siap untuk berinteraksi langsung dengan para pekerja pabrik. Tujuan mereka adalah untuk memberikan pemahaman yang lebih baik tentang pentingnya keselamatan

berlalu lintas dalam perjalanan sehari-hari.

Aiptu Ijang membuka sosialisasi dengan pidato singkat yang membangkitkan kesadaran tentang risiko berlalu lintas dan betapa pentingnya mengikuti aturan jalan raya. Ia menyoroti statistik kecelakaan lalu lintas dan mengajak para karyawan dan karyawan untuk menjadi bagian dari solusi dengan menjaga keselamatan pribadi dan menghormati hukum lalu lintas.

Selanjutnya, tim Satlantas Polres Cianjur mulai membagikan leaflet yang berisi informasi berguna tentang peraturan berlalu lintas, tips keselamatan, dan tindakan pencegahan kecelakaan. Para pekerja pabrik dengan antusias menerima leaflet ini, sambil bertanya-tanya tentang hal-hal yang mereka belum pahami sebelumnya.

Interaksi satu-satu dengan para karyawan dan karyawan memungkinkan Aiptu Ijang dan timnya untuk menjawab pertanyaan dan merespon kekhawatiran secara langsung. Mereka juga memberikan contoh-contoh konkret tentang tindakan yang dapat meningkatkan keselamatan berlalu lintas, baik di jalan raya maupun di sekitar pabrik.

Inisiatif ini bukan hanya tentang membagikan leaflet, tetapi juga tentang membentuk hubungan positif antara polisi dan masyarakat. Aiptu Ijang dan timnya berhasil menciptakan lingkungan yang terbuka dan ramah, di mana informasi bisa ditukar dengan mudah.

Dengan semangat yang kuat dan tekad untuk meningkatkan keselamatan berlalu lintas, Aiptu Ijang Purnama Bakti dan Satlantas Polres Cianjur telah memberikan kontribusi berharga bagi masyarakat PT Aurora World Cianjur. Diharapkan bahwa upaya ini akan menginspirasi lebih banyak orang untuk mengutamakan keselamatan berlalu lintas dalam setiap langkah mereka di jalan raya.

```
<button class="cursor-pointer absolute right-6 bottom-[124px] md:bottom-[180px] lg:bottom-[120px] z-10 rounded-full border border-gray-200 bg-gray-50 text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="h-4 w-4 m-1" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```